

Abschluss eines turbulenten Vereinsjahres

Jahreshauptversammlung der „Country & Western Roadies Harz Mountains“

26.02.2008 HK
BAD LAUTERBERG (dah). Der Club der „Country & Western Roadies Harz Mountains“ hat ein turbulentes Vereinsjahr 2007 hinter sich. Wie der erste Vorsitzende Heinz Gärtner auf der Jahreshauptversammlung in der vereinseigenen „Odertaler Country-Ranch“ ausführte, standen dabei neun Live-Musikveranstaltungen, das neunte „Bad Lauterberger Countryfest“ sowie das Jubiläumsfest zum zehnjährigen Bestehen des Clubs im Mittelpunkt. Hinzu kamen eine Ferienpassveranstaltung, verschiedene private Feiern in den Clubräumen sowie die Bewirtung von Gästen des Hauses „Gollée“ nach Wanderungen. Dank gelte allen Helfern für ihre Mitwirkung.

Aktuell, so Gärtner, habe der Verein 85 Mitglieder bei drei Beitritten sowie 25 Ausschlüssen wegen Nichtzahlung der Beiträge 2007. Obwohl allein für 2007 Beiträge in Höhe von rund 3.000 Euro nicht gezahlt wurden, so der Vorsitzende, sei es der neuen Kassenwartin Elisabeth Lüddecke gelungen, die Vereinskasse mit „schwarzen Zahlen“ abzuschließen. Dank ihrer guten Arbeit haben man auch die Jahresabschlüsse 2005 und 2006 mit dem Finanzamt positiv regeln können.



Der geschäftsführende Vorstand: Heinz Gärtner, Elisabeth Lüddecke und Uwe Neuber (v. li.). FOTO: DAH

Im Namen der Versammlung dankte Reinhard Koch dem Vorstand für die Arbeit und beantragte die Entlastung, die einstimmig angenommen wurde. Die Anwesenden beschlossen ebenso die neue Satzung.

Nach Eintragung in das Vereinsregister wird aus der bisherigen „Interessengemeinschaft“ ein „eingetragener Verein“. Auf Grund der neuen Satzung wurde der geschäftsführende Vereinsvorstand für drei Jahre neu gewählt. Die Wahl zum ersten Vorsitzenden fiel auf Heinz Gärtner, der bereits seit acht Jahren dem

Club vorsteht. Stellvertreter blieb Uwe Neuber, und als Kassenwartin wurde Elisabeth Lüddecke gewählt. Wiedergewählt wurde zudem Schriftführerin Carola Zier, deren Stellvertreterin wurde Claudia Sander. Als Kassenprüfer werden Claudia Sander sowie Peter Strickroth und als Stellvertreter Manfred Simmert fungieren.

Der neu- bzw. wiedergewählte Vorsitzende wies die Mitglieder darauf hin, dass er nach Ablauf seiner dreijährigen Amtszeit nicht noch einmal als Vorsitzender zur Verfügung stehe.

Für zehnjährige Mitgliedschaft konnte der Vorstand Annette David, Reinhard Koch, Peter Peinemann, Christian Peinemann, Daniel Peinemann, Uwe Neuber, Danny Neuber und Harry Neuber mit einem Präsent auszeichnen.

Am Samstag, 1. März, ist um 20 Uhr die „CoCo-Band“ in der „Odertaler Country-Ranch“ zu Gast. Weitere Veranstaltungen sind am Ostersonntag, 23. März, ab 11 Uhr, sowie am 1. Mai mit der Band „Country-Corner“ geplant. Das zehnte „Bad Lauterberger Countryfest“ wird am 25. und 26. April stattfinden.